



心のやすらぎコンサート 心ぼかばかピアノコンサート  
1000回記念冊子

15年間の  
出会いと歩み



西方早百合先生・米倉有加先生「心のやすらぎコンサート」  
1000回達成おめでとうございます。

県内外の福祉施設などでピアノ演奏の活動を続けていらっしゃいます。  
甲府相川ケアセンターにも2003年から定期的にボランティアでお越し頂き素敵な演奏を届けて下さっています。  
7月5日には1000回記念の演奏をご利用者様と一緒に楽しみました。  
この日は演奏が始まる前に理事長から西方先生・米倉先生への感謝のお言葉があり、施設からささやかですが、お花とケーキでお祝いさせて頂きました。これからも益々のご活躍を期待しています。

※・・・8月24日児童養護施設あいむ、30日にはゆめみどりでもコンサートがありますのでお時間のある方はお越し下さいませ。

1000回  
おめでとうございます

# あいかわだより



あ 愛情と い 生きがいを持って か 家庭復帰を目指す わ 和のサービス

第42号 平成28年8月  
社会福祉法人 山梨檜の会  
介護老人保健施設  
甲府相川ケアセンター  
山梨県甲府市塚原町359

TEL・055-252-1600  
FAX・055-252-1602

e-mail  
aikawa@Kashinokai.or.jp

## 就任のご挨拶

このたび平成二十八年六月三十日をもちまして花輪孝雄施設長が退任され、私が七月一日より、介護老人保健施設甲府相川ケアセンターの施設長に就任いたしました。

つきましては市立甲府病院外科、足立外科胃腸科医院、東北災害の医療支援などの経験を生かして地域社会における医療福祉の担い手として鋭意努力いたす所存でございますので、前任者同様格別のご支援ご愛顧賜りますようお願い申し上げます。



社会福祉法人 山梨檜の会

介護老人保健施設 甲府相川ケアセンター

施設長 足立英二



納涼祭はこんな内容で行われています。この他に子供達に大人気のゲームコーナーもあります

(16時) 設営もほぼ完了・・・後はお客様を待つばかりです  
雨が心配☹



# 納涼祭



(18時) 納涼祭がスタート。  
挨拶をして頂いている頃から雨が降り始め予め用意しておいたバスタオルをご利用者様にお配りしましたが、飯野のりこさんが歌い始めた頃には雨も完全に止み、その後は盆踊り・太鼓の演奏と夏祭りを楽しみました。沢山用意をした食べ物や生ビールも完売。焼き鳥コーナーには長～い列が出来、新作メニューの揚げパスタもおいし～と好評でした。

## 納涼祭プログラム

- 挨拶 理事長  
施設長  
来賓
- ボランティア紹介
- 余興 イーススタジオ・オハナ・フラ  
野村忠文様・懐メロ  
飯野のりこ歌謡ショー
- 盆踊り 寿美扇会様  
成行太鼓様
- 大抽選会
- 閉会の挨拶 実行委員長

(17時40分) もうまもなく納涼祭が始まります  
その前にゲームに挑戦・・・この後子供達でゲームコーナーは大賑わいでした  
毎年楽しみにして下さっている子供達も大勢いるそうです



毎年大勢のご家族にご参加頂き  
ありがとうございます



7月9日(土) 第17回甲府相川ケアセンター納涼祭が行われました。当日は朝から大雨注意報が出る中、野外で行うか屋内で行うか非常に苦慮致しました。天気予報では開催時間の18時頃からは天気が回復していく予報となっており、屋外実施を決断致しました。納涼祭の前半には雨がぼつりぼつりと降り始め心配致しましたが、皆様の願いが届いたのか？雨も止み無事最後まで行う事が出来ホット致しました。今年も大勢の皆様にご参会頂き誠にありがとうございました。  
納涼祭実行委員長

※納涼祭の様子はホームページのブログでもご紹介しています。  
「甲府相川ケアセンター」で検索して頂き、「ケアスタッフのわいわい日記」からご覧下さいませ。

## 編集後記

相川小学校の福祉委員の生徒さんから定期的に絵を頂いています。今回は3年生の皆さんが毎日の生活の中の出来事、行事、楽しかったこと、頑張ったことを絵に描いて下さいました。頂いた絵は施設内に展示しています。ご利用者様も生徒さんの絵に癒やされていることと思います  
ありがとうございます。(^\_^)



※ここのところ毎日のように午後になると夕立、雷の音に「まるお」は大パニックです  
だって怖いんだもん  
皆さん「あいかわだより」見てネ!



毎日暑い日が続いています。  
夏バテしやすい時期暑い夏をのりきるにはやはり夏の食べ物スイカです。  
スイカには体良い効能が沢山含まれているそうです。もちろん熱中症にもお勧め  
今が夏本番、今年も恒例のスイカ割りを楽しみました。

## スイカ割り



## 残念<><>、来年は頑張って!



## ソフトボール大会



6月26日介護老人保健施設の職員の親睦をかねてソフトボール大会が行われました。第一試合は「4対3」で勝ち、第二試合へ。  
ケアセンターいちかわさんとサンビューふじかわさんの連合チームに5対3で破れ敗退(;;) お昼休みの時間帯などもキャッチボールをしたり他の施設の職員さんと練習試合をしたりと、一生懸命練習をしていただけにとても残念です。来年は☆☆もちろん優勝☆☆期待しています。